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 令和3年度

  令和3年度 関東⾼等学校バドミントン⼤会 第11地区予選会

 ⼥⼦は予選リーグから、部⻑を中⼼に気迫に満ちたプレーで接戦
を制し、決勝戦までのすべての試合を勝ちきりました。決勝戦では
強豪の松⼾六実に⼀歩及ばず惜敗、準優勝という結果となりまし
た。新⼈戦では⼿の届かなかった相⼿へ追いつき成⻑を実感しま
す。男⼦も第2ダブルスまでもつれ込む⼤接戦で最後の1ラリーまで
諦めることなく戦いました。しかしあと⼀歩届かず惜敗し、県⼤会
を逃しました。

 新⼈戦では、男⼥ともにあと⼀本のところで県⼤会を逃しまし
た。その敗戦の悔しさを胸に6ヶ⽉、コロナ禍により活動ができな
いという困難に直⾯しながらも、⾃主的なオンラインでのトレーニ
ングに取り組むなど、知恵と努⼒で掴んだ結果であるといえます。
県⼤会へ向け、より⼀層の努⼒を続け、最上の結果が残せるよう邁
進していきます。これからも応援をよろしくお願いします。 （令
和3年4⽉16⽇）

 男⼦ 予選リーグ 市⽴松⼾ 1-2 ⼩⾦

          市⽴松⼾ 1-2 流⼭北

 ⼥⼦ 予選リーグ 市⽴松⼾ 2-0 松⼾向陽

          市⽴松⼾ 2-1 ⼩⾦

    決勝T   市⽴松⼾ 2-1 県⽴松⼾

    決勝T準決 市⽴松⼾ 2-1 流⼭おおたかの森

    決勝T決勝 市⽴松⼾ 0-2 松⼾六実

 

  令和3年度 関東⾼等学校バドミントン⼤会 千葉県予選会
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 関東予選の県⼤会で⼥⼦団体が戦ってきました。⼀回戦は様々な
要因からプレーが崩れそうになるも、⾃分たちの声で⽴て直し、旭
農業⾼校に2-0で勝利することができました。⼆回戦は新⼈戦ベス
ト8の検⾒川⾼校と対戦し、0-2で敗戦しました。相⼿の堅実で確か
なラリーに⾷らいつき、追い上げる展開がありつつも、最後は地⼒
の差から⼀歩届きませんでした。技術では劣る⾯があっても、そこ
を精神性でカバーする強いプレーが根付いたと感じる試合でし
た。 （令和3年4⽉29⽇）

    ⼀回戦 市⽴松⼾ 2-0 旭農業

    ⼆回戦 市⽴松⼾ 0-2 検⾒川

 

  2021年度 学年別⼤会 第11地区予選会
  県⼤会出場 2年⽣⼥⼦ 番場美空  1年⽣⼥⼦ 柴﨑妃葉［優勝］，軽⽯結⾐  
1年⽣男⼦ 齋藤平弦   

 梅⾬が明け、夏の暑さ厳しい中、新チームとして最初の⼤会であ
る学年別⼤会に出場しました。結果こそ振るわなかったものの2年
男⼦は⼊賞者相⼿に奮闘し、⾃らポイントを取る攻撃的なプレーで
攻めることが出来ました。試合後半では下半⾝のブレから正確さに
⽋けるプレーが重なり、⽢い返球から失点したことが今後の課題で
す。2年⼥⼦では部⻑の番場美空、1年男⼦では副部⻑の齋藤平弦が
それぞれ⼊賞し県⼤会を決めました。2年⼥⼦の成⻑は著しく、ラ
ケットワークに磨きがかかりショットに多彩さが出たことは今後も
強みとなる点です。しかし、フットワークには今後の課題が残りま
す。それぞれの課題を⾒いだし、成⻑することを期待します。1年
⼥⼦は柴崎妃葉が優勝、軽⽯結⾐が⼊賞し県⼤会出場となりまし
た。ファイナルまでもつれ込む試合展開の中、粘り強さとラリーを
変化させる柔軟性を⾒せました。しかし、慢⼼せずラケットワーク
の正確性とフットワークのスピードに磨きをかける必要がありま
す。
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新⼈戦では2ダブルスー3シングルスの団体戦となるため、そこで
勝利をつかむには各チーム、シングルの⼒量に⼤きく左右されま
す。今回の⼤会で得た反省を元に、⾃分たちの弱さへと⽬を向け⼟
台となる下半⾝に焦点を当てた根本的な強化に取り組んでいきま
す。 （令和3年7⽉23⽇） 

 

 2021年度 学年別⼤会 千葉県⼤会  

 先⽇⾏われた地区予選を勝ち上がった4名が県⼤会に出場してき
ました。今年の夏は感染予防対策により活動に制限がかかる中、ど
のチームの選⼿も最⼤限のパフォーマンスを⾒せていました。その
姿やプレー、スキルに圧倒されるとともに⼤いに刺激を受け、新た
な課題の設定へとつながったことと思います。

 ⾼いレベルの試合においても引けをとることなく、磨いてきた⼒
を発揮した齋藤平弦と柴崎妃葉の2名がベスト16まで進むことがで
きました。この結果を⾃信に変えながらも、慢⼼することなく今後
の⼤会に向けて成⻑していくことを求めます。今後とも応援をよろ
しくお願いします。（令和3年8⽉3,4⽇）

 

 令和3年度新⼈戦 第11地区予選  

 県⼤会出場 男⼦団体 ⼥⼦団体

 関宿総合公園体育館において、令和3年度の新⼈戦地区予選が開
催されました。コロナ禍において開催も危ぶまれる中、参加する各
校が対策を徹底したことにより実施ができました。この数年、⼤会
が出来ることが当たり前でない状況にある中だからこそ、より真摯
に⼤会へ向きあうことができたことと思います。

 部⻑を中⼼とした団結を⾒せ、団体は男⼥ともに県⼤会出場を掴
むことが出来ました。プレーの⾯でも、3年⽣から引き継いだ「気
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持ちで後押しするプレー」が根付き、技術的に劣る相⼿にも⾷らい
つくことができていました。11⽉に開かれる県⼤会へ向け課題を洗
い出し、より⼀層練習に熱を⼊れ準備をしていきたいと思います。

 反⾯、個⼈戦は反省するべきところが多く、プレーの質的にも⼗
分な試合結果とはいえません。⾃らを客観視し「⼼技体」を備えて
こそ個⼈戦は戦うことが出来ます。慢⼼することなく取り組む事を
期待しています。（令和3年10⽉3,8,9⽇）

 

 平成31年度

  平成31年度 関東⾼等学校バドミントン⼤会 第11地区予選会

 男⼦は予選リーグから決勝トーナメントにおけるすべての試合
が、第2ダブルスの最終戦までもつれこむ⼤接戦でした。お互いの
声援が響く中、最後まであきらめることなく多くの試合を全⼒で戦
い抜きましたが、後⼀歩届かず惜敗し、県⼤会を逃しました。⼥⼦
は予選リーグの後進んだ決勝トーナメントにおいて、第⼀シードの
松⼾六実と対戦し惜敗。その後、五位決定戦へと臨み、部⻑を中⼼
に⼒強いまとまりを⾒せた⼥⼦チームは、すべての試合を勝ちきり
県⼤会へと進むことが出来ました。⼥⼦は4⽉30⽇、男⼦は5⽉15
⽇にむけて努⼒をし続けます。成⻑は⼀朝⼀⼣にしてならず、⽇々
の練習を真剣に積み重ねていきます。 （平成31年4⽉13⽇）
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    平成31年度 関東⾼等学校バドミントン⼤会 第11地区予選会

 ⼥⼦ 1回戦 市⽴松⼾ 1－2 匝瑳 

 第⼀ダブルスに出場した2年⽣ペア、シングルスに出場した3年⽣
主将、第⼆ダブルスに出場した3年⽣ペア、どの試合も堂々とした
戦いをし、⼗分に⼒を発揮したゲーム展開でした。中でも主将のプ
レーは、熱く燃え気迫のこもったものでありながら、冷静さを兼ね
備えた素晴らしいものであり、他の部員に勇気を与えるものでし
た。個⼈競技であるバドミントンの団体戦におけるポイントは、そ
こにあるはずです。コートに⽴ち、相⼿に向かっていくその背中
が、次の試合に出る選⼿に勇気を与え、仲間の声援がコートに⽴つ
選⼿に⼒を与える。そんな試合が出来るチームであることを誇らし
く思えます。 （平成31年4⽉30⽇）

 

    第72回千葉県⾼等学校総合体育⼤会 第11地区予選会

 総体予選が流⼭のキッコーマンアリーナと松⼾市総合運動公園体
育館で⾏われました。厳しくつらいときでも⽀え合い、努⼒を積み
重ねてきた3年間の集⼤成といえるこの⼤会で、ジブンの持てる⼒
を精⼀杯出し切りました。惜しくもトーナメントの途中で敗れ、悔
し涙を流した選⼿もいましたが、最後には晴れやかな顔で引退をし
ていきました。勝敗のあるスポーツでは、すべての選⼿が結果を⼿
にすることが出来るわけではありません。⼼に残る悔しさととも
に、ここまでやってきたことへの誇りを持ち次のステージへと進ん
でほしいと願います。（令和元年5⽉15，17⽇） 

 

    学年別⼤会第11地区予選会

  県⼤会出場 2年⽣⼥⼦ 松⾕花代  1年⽣⼥⼦ 杉野志帆

 男⼦13⽇、⼥⼦14⽇に各会場で予選が⾏われました。新チームと
なって最初の⼤会であり、2年⽣は1年間の成⻑を試されます。この
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⽇まで2ヶ⽉間3年⽣の抜けた不安を抱えながら、⾃⾝の課題に向き
合い、準備をしてきました。男⼦部⻑の藤原はベスト16まで進出
し、粘り強い試合をし、⼥⼦副部⻑の吉益は4位⼊賞の強者相⼿に
ファイナルまで続く熱戦を繰り広げるなど、チームの柱となる2年
⽣の強さが⽬⽴ちました。そして、最後まで戦い抜いた⼥⼦部⻑の
松⾕と1年⽣の杉野が県⼤会出場を⼿にしました。惜しくも県⼤会
を逃した選⼿達も⼀⼈ずつ紹介したいほどの好ゲームであり、これ
からの可能性をおおいに感じました。これから熱い夏が始まりま
す。まずは22⽇からの夏季強化合宿を乗り越え、⽀え合い切磋琢磨
し、8⽉の⼤会へ向け練習に励みます。今後とも応援をよろしくお
願いいたします。（令和元年7⽉13，14⽇）

 

  学年別⼤会千葉県⼤会

 成⽥市中台体育館にて学年別の県⼤会に出場してきました。各地
区の代表が集う県⼤会はレベルも⾼く、各々が磨き上げた技術がど
こまで通⽤するのか、それを知る良い機会です。結果こそ奮わなか
ったものの、今後夏季⼤会から新⼈戦へ向けて取り組むべき課題が
さらに⾒つかったものと思います。強さこそ相対的な尺度ですが、
上⼿さは絶対的なものです。敗戦した選⼿にもそれぞれの上⼿さが
あり、技術があり、吸収すべきところは尽きません。どんなときで
も成⻑をしていってほしいと願います。（令和元年8⽉1⽇）

 

  市⽴松⼾バドミントン部合同練習会

 中学3年⽣を対象とした合同練習会を開催しました。市松がどん
な観点で練習に取り組み、どのような雰囲気で練習しているのかを
直接知ってもらう機会を提供できればと思っています。次回の⽇程
は調整中ですので、決まり次第HPにてご連絡いたします。そのほか
個別の練習参加も受け付けています。ぜひ⼀度連絡をしてみてくだ
さい。（令和元年8⽉7⽇）
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 平成31年度 千葉県⾼校新⼈バドミントン⼤会 第11地区予選
会

 関宿総合公園体育館で新⼈戦に参加してきました。厳しい夏を越
え、夏合宿や校内合宿で培った⼒を⼤いに発揮してきました。コー
チ席から⾒ても感じられるそれぞれの成⻑は、⾮常に頼もしく⾒え
ました。県⼤会には届かず、悔しい思いをしたことと思いますが、
⼀歩ずつ成⻑していることを実感した⼤会だと思います。春に向け
ての展望を想像しながら、今何に取り組むべきか再度⾒直す時期
に、今回の悔しさを忘れてはいけません。この悔しさをバネにして
ほしいと願います。今後とも応援をお願いします。（令和元年9⽉2
3，27，28⽇） 

 

 平成31年度 ⽩井市・印⻄市共催バドミントン⼤会団体戦

 今年も団体戦に参加させていただきました。この時期、より多く
の経験値を積むために卓越した技術を持つ⼤⼈の⽅と試合する事を
推奨しています。⼒で押し切れないとき、速い展開について⾏けな
いとき、⼤⼈の⽅たちがどのような技術でもって乗り越えるのか、
⾝をもって知るのが⼀番です。⼤会にクラブチームに積極的に参加
し、技術を⽬の当たりにし、吸収することで、さらなる成⻑の機会
がやってくると思います。新⼈戦翌⽇にも関わらず参加した⼥⼦部
員、お疲れ様でした。本校部員と対戦していただき、アドバイスを
いただいた⽅々、ありがとうございました。（令和元年9⽉29⽇）

 

  市⽴松⼾バドミントン部合同練習会 第2回

 中学3年⽣を対象とした合同練習会を開催しました。多くの中学
⽣に参加していただき、⾼校⽣の先輩も緊張の⾯持ちでした。市⽴
松⼾⾼校がどのような観点で練習に取り組んでいるのかを知っても
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らう機会にするため、説明が多かったかと思います。通常の練習に
も参加していただければ、雰囲気も感じ取れるかと思います。練習
試合でなければ⼟⽇の練習にいつでも参加していただいて構いませ
ん。（令和元年10⽉22⽇）

 

 

 平成30年度

  平成30年度 関東⾼等学校バドミントン⼤会 第11地区予選会

 予選リーグ、決勝トーナメントを経て男⼥ともに3位⼊賞するこ
とができました。地区予選の結果をもとに5⽉に⾏われる県⼤会へ
出場することが決まりました。県⼤会に向け部員は各⾃の課題に取
り組み、さらなる成⻑のために練習に励んでいます。 （平成30年
4⽉13⽇）
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  平成30年度 関東⾼等学校バドミントン⼤会 千葉県予選

             男⼦ 1回戦 市⽴松⼾ 0－2 船橋法典

             ⼥⼦ 1回戦 市⽴松⼾ 2－0 柏南

                2回戦 市⽴松⼾ 0－2 ⽩井

 この⽇に向け、主体的に各⾃の課題へ取り組み研鑽を積み、健闘
したものの各ゲーム⼀歩届かず上記の結果となりました。この結果
に満⾜している部員は⼀⼈もなく、次の⼤会へと向け気持ちを切り
替えながら、悔しさをバネに更なる向上を⽬指しています。今後と
も応援をよろしくお願いいたします。 （平成30年5⽉1⽇）

 

 第71回 千葉県⾼等学校総合体育⼤会 第11地区予選会
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 男⼦ダブルス71組、⼥⼦ダブルス65組、男⼦シングルス87名、
⼥⼦シングルス84名が出場するトーナメントに参加し、各々が持て
る⼒を最後まで発揮しました。⼥⼦ダブルスにおいて平野・加藤ペ
アが、粘り強いラリーと積極的なプレーで上位⼤会への出場を決め
ることができました。3年⽣の多くはこの⼤会が⾼校⽣活における
区切りの試合となりましたが、最後まで⽀え合い、互いの健闘を祈
り、競い合い、真摯にバドミントンに向き合う姿勢は後輩に引き継
がれたものと思います。 （平成30年5⽉19、20⽇）

 

 第71回 千葉県⾼等学校総合体育⼤会 千葉県予選会

 敬愛学園のダブルスに0－2（15－21、14－21）で敗戦しまし
た。県⼤会でも変わらぬプレースタイルで、ドライブ主体の低い展
開でラリーの主導権を握り、前衛が決める形を作れたこともあり、
中盤まで互いにリードを許さない試合展開でした。終盤は相⼿が速
く低い展開に対応してきたこともあり、ポイントが決まらず押し切
られてしまいました。明⽇からは1，2年⽣主体の新体制でチームが
スタートします。⽀え合いながら、互いに⾼めあい、バドミントン
"も" がんばる⾼校⽣活を送ることができるよう⽀援していきます。
今後とも応援をよろしくお願いします。 （平成30年6⽉13⽇）
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 平成30年度 千葉県⾼等学校学年別⼤会 第11地区予選会

 30度を超える猛暑の中、学校を会場にして⼤会が⾏われました。
バドミントンは5g程度のシャトルを扱う競技ですので、体育館を閉
め切り⾵の影響が出ないようにしなければなりません。この時期は
熱中症に特に気をつけて、⼗分な休息と⽔分をとる必要がありま
す。そんな中部員たちは熱く燃え、⼀本⼀本に集中し必死にラリー
をつないでいました。ファイナルになっても、デュースにもつれこ
んでもあきらめることなく、勝ちきる試合がいくつもあり、後ろで
⾒ていて胸を打たれました。残念ながら、多くがトーナメントの途
中で敗戦してしまいましたが、2年⽣男⼦の品⽥君が粘り強いプレ
ーで上位⼤会への出場を決めました。夏の間は特に部員の体調に気
をつけ、万が⼀のことが起きないよう注意しながら、今後も次の⼤
会にむけて頑張りたいと思います。 （平成30年7⽉15、16⽇）
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 第29回鎌ヶ⾕オープンバドミントン⼤会

 鎌ヶ⾕市バドミントン連盟主催のオープン⼤会に⼥⼦ダブルス5
ペア出場させていただきました。個⼈の技量もダブルスとしての練
度もまだまだ及ばず、多くの課題が⾒つかりました。ダブルスは展
開が速いため、ひとつの動きの終わりが次の動きの始まりとなるよ
うに意識することと、次の展開、その次の展開と常に予測した動き
が重要となります。今回の試合で得た経験やバドミントンの先輩⽅
からいただいたアドバイスは、貴重なものであったはずです。

 今回の出場にあたり、⼤会の案内をしてくださったラビットスポ
ーツショップ様、本校部員と試合をしてくださった選⼿の皆様、試
合後にたくさんのアドバイスをしていただき本当にありがとうござ
いました。今後も引き続き邁進したいと思います。 （平成30年7
⽉29⽇）

 

 平成30年度 夏季シード決め⼤会 

  平成30年8⽉23，24，25⽇

 平成30年度 千葉県⾼校新⼈バドミントン⼤会 第11地区予選
会

  平成30年10⽉6，12，13⽇

 平成30年度 ⽩井市・印⻄市共催バドミントン⼤会団体戦

  平成30年10⽉14⽇

 第82回 鎌ヶ⾕市秋期市⺠バドミントン⼤会

  平成30年12⽉16⽇

 

 平成30年度 流⼭市ジュニア冬季バドミントン⼤会

 流⼭市の⼤会に参加してきました。普段対戦することの少ない⾼
校と試合をさせていただき、異なるラリー展開の中で、⾃分たちの
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弱い部分を再発⾒するとともに、⾃分たちの⽬指す形が完成に近づ
きつつあることを発⾒することができました。課題も収穫も多く、
今後のために⾮常に重要な⼤会となりました。流⼭市バドミントン
協会の皆様ありがとうございました。 （平成31年1⽉26⽇）

 

 松⼾市バドミントン新冬季⼤会 

 松⼾市運動公園体育館で⾏われた⾼校⽣対象の⼤会に参加してき
ました。残念ながら結果を残すことができなかったペアも、第3ゲ
ームまでもつれて苦しい展開から⼀進⼀退の攻防に耐えたり、連続
で攻められてもレシーブでしのぎ、ラリーをリセットするなど、全
体的に粘り強くあきらめないプレーが多く、課題としていた点を克
服し、⼀⼈⼀⼈の成⻑を強く感じることのできた⼀⽇でした。これ
は、新⼈戦の悔しさをバネに秋冬とダブルスの練習に取り組んでき
た成果であり、部員たちのバドミントンへの真剣な姿勢が実を結ん
だ結果であると⾔えます。次の⽬標は関東予選です。慢⼼せず、⽴
ち⽌まることなく、限られた時間の中で最⼤限の成⻑をしていける
よう、部員たちは、これからも努⼒していきます。 （平成31年2
⽉11、16⽇）
【 結果 】⼥⼦1部 優勝  安⻄・松⾕組

      男⼦2部 準優勝 関和・海⽼原組

      ⼥⼦3部 優勝  吉益綾⾹
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